

Aragón defiende la TCP para poder competir en tráfico de mercancías

El consejero de Transportes participa en una jornada sobre logística

EFE

BARCELONA.- El consejero de Obras Públicas, Urbanismo, Vivienda y Transportes de Aragón, Rafael Fernández de Alarcón, defendió ayer el Corredor Central ferroviario a través de los Pirineos para que España pueda competir con los puertos del norte de Europa e Italia en materia de tráfico de mercancías.

"Para que España sea un 'hub' logístico en Europa necesitamos buenos ferrocarriles destinados fundamentalmente a las mercancías", afirmó Fernández de Alarcón, que situó la Travesía Central del Pirineo (TCP) como la herramienta para lograr este objetivo.

A su juicio, en comparación con el Corredor Mediterráneo, donde el tráfico de pasajeros es mayor, la Travesía por los Pirineos sí podría tener como prioridad el tráfico de mercancías.

Las cercanías impiden que las mercancías del resto de España pasen por Barcelona en otro horario que no sea de 2 a 5 horas de la madrugada, explicó Fernández de Alarcón en declaraciones a los medios antes de participar, junto a otros consejeros autonómicos, en la jornada "Presente y futuro logístico de las Comunidades autónomas" en el SIL, el Salón Internacional de la Logística de Barcelona.



Fernández de Alarcón, ayer en el stand aragonés del Salón. S.E.

El consejero quiso mostrar la Travesía Central como una herramienta para aumentar la capacidad del sistema de transporte existente en España y, al mismo tiempo, aliviar la congestión que, a su juicio, sufren los corredores litorales.

Frente a las voces que critican la dificultad de realizar una obra de tal envergadura a través de los Pirineos, Fernández de Alarcón recordó que Italia cuenta con seis pasos ferroviarios a través de los Alpes, hecho que permite al país

transalpino lograr que un 15 por ciento de su transporte de mercancías con el centro de Europa se haga con ferrocarril, porcentaje que en el caso español llega sólo al 3 por ciento.

En este sentido, Fernández de Alarcón opinó que habría menores dificultades en construir una travesía ferroviaria por los Pirineos que por zonas con un mayor número de población, "por los problemas sociales y el coste de terrenos" que supone, según el consejero, construir un corre-

dor ferroviario en un entorno urbano.

Por otro lado, defendió Aragón como centro de actividad logística por su situación en el territorio y los espacios logísticos que la Comunidad ofrece a las empresas, además del aeropuerto de Zaragoza que - aseguró - "ya está a punto de conseguir alcanzar al de Barcelona en carga aérea".

"No tenemos mar pero tenemos el mejor aeropuerto del suroeste europeo para carga por-

>Fernández de Alarcón cree más difícil un corredor por zonas urbanas que por el Pirineo

que no está congestionado con viajeros", dijo Fernández de Alarcón, quien mostró voluntad de aprender de las otras comunidades autónomas para "seguir desarrollando Aragón".

El consejero incidió en que España cuenta con todas las condiciones para convertirse en un gran nodo logístico europeo gracias a su ubicación geográfica como puerta de entrada de mercancías procedentes tanto del Norte de Europa como de América o Asia.